

Título: El nuevo Hospital presenta actualmente un avance del 71% de su construcción



El nuevo Hospital de la comuna de Parral presenta actualmente un avance del 71% en su construcción, consolidándose como uno de los proyectos más importantes y esperados por la comunidad. Este moderno establecimiento de salud se encuentra ubicado en la salida «Las Margaritas», en la zona sur de la ciudad, y tiene como objetivo mejorar significativamente la atención médica en la región.

La obra, que cuenta con una inversión de 2.110.718 UF, abarca un total de 41 mil metros cuadrados y está diseñada para ofrecer una atención de calidad con modernas instalaciones. Entre sus características

más destacadas se incluyen 121 camas, de las cuales 12 están destinadas a la Unidad de Tratamiento Intensivo (UTI), lo que permitirá atender a pacientes en situaciones críticas con los más altos estándares de calidad. Además, el nuevo hospital contará con la llegada de especialistas en diversas áreas médicas, lo que reforzará la capacidad de atención y permitirá ofrecer servicios más especializados para la población.

El proyecto también implica la incorporación de 300 nuevos funcionarios, lo que permitirá ampliar la capacidad operativa del centro y garantizar una atención más rápida y eficiente a los

En la comuna de Parral

El nuevo Hospital presenta actualmente un avance del 71% de su construcción

pacientes. Entre los servicios que ofrecerá el hospital se incluyen atención psiquiátrica, hospitalización de corta estadía con 12 camas, y hospitalización diurna tanto infanto-juvenil como adulta, lo que brindará una cobertura integral para diversas necesidades de salud en la comunidad.

La moderna infraestructura de este hospital ha sido diseñada para cumplir con altos estándares de seguridad, destacándose la implementación de 199 elementos antisísmicos, lo que asegura la resistencia del edificio frente a posibles movimientos telúricos. Además, el hospital contará con una autonomía de 72 horas de funcionamiento en caso de cortes de energía, lo que garantiza su operatividad incluso ante emergencias.

El proyecto también contempla la construcción de un helipuerto, que facilitará el traslado de pacientes en situaciones de emergencia, y una hectárea de áreas verdes, que proporcionará un entorno más saludable y agradable tanto para los pacientes como para el personal médico y administrativo.

Este avance representa un hito histórico para la comuna de Parral, ya que la nueva infraestructura mejorará la calidad de vida de los habitantes, acercando servicios médicos de alta complejidad a la población y reduciendo la necesidad de



desplazarse a otras ciudades para recibir atención especializada. Se espera que, una vez finalizado, el

hospital sea un referente en la región en términos de atención médica y tecnología de vanguardia, marcando

un antes y un después en la historia del sistema de salud local.